

VSAO JOURNAL

Gleichgewicht

- Gastroenterologie/Nephrologie
- Streit um Fallzahlen





SEKTION BERN



Lohnbeschlüsse 2018

Der VSAO Bern hat zusammen mit den anderen beiden Personalverbänden VPOD und SBK einerseits mit der Insel Gruppe AG und andererseits mit den Regionalen Spitalzentren und den Psychiatrischen Kliniken die Lohnverhandlungen 2018 gestützt auf den Gesamtarbeitsvertrag Berner Spitäler und Klinken abgeschlossen.

Die Insel Gruppe AG gewährt Lohnmassnahmen im Umfang von 0,7 Prozent. Diese werden individuell verteilt.

Die Regionalen Spitalzentren und Psychiatrischen Kliniken gewähren Lohnmassnahmen im Umfang von lediglich 0,4 Prozent. Diese werden ebenfalls individuell verteilt. Der VSAO ist mit dem Verhandlungsergebnis unzufrieden, da Lohnmassnahmen in diesem geringen Umfang keine Perspektive bieten und eine Lohnentwicklung verunmöglichen. Wir werden uns weiterhin dafür einsetzen, dass die Löhne der Mitarbeitenden nicht stagnieren und die Arbeit wertgeschätzt wird.

Die individuellen Lohnerhöhungen werden per 1. April 2018 umgesetzt. Die Assistenzärztinnen und -ärzte erhalten unabhängig davon während der ersten sechs Weiterbildungsjahre einen jährlichen automatischen Gehaltsanstieg von 3 Prozent.

Mitgliederversammlung 2018

Donnerstag, 26. April, um 19.00 Uhr im Restraunt Altes Tramdepot beim Bärengraben in Bern

Programm:

18.00 Uhr Apéro
19.00 Uhr Mitgliederversammlung
20.30 Uhr Nachtessen und Tombola
Weitere Informationen zu den Traktanden und die Einladung finden Sie unter vsao-bern.ch oder auf der per Post verschickten persönlichen Einladung. Wir freuen uns über eine rege Teilnahme an der Mitgliederversammlung! ■

Janine Junker

Geschäftsführerin VSAO Bern